11. ISIM INNA  (اِسْمُ إِنَّ)

A. CONTOH KALIMAT

1. إِنَّ السَّاعَةَ آتِيَةٌ
2. كَأَنَّ المُمَرِّضَيْنِ طَبِيْبَانِ
3. لَيْتَ المُدَرِّسِيْنَ مُحَقِّقُوْنَ أَهْدَافَ التَّرْبِيَّةِ
4. كَأَنَّهُمْ خُشُبٌ مَسَنَّدَةٌ
B. PENJELASAN 

1. Pada contoh kalimat pertama (إِنَّ السَّاعَةَ آتِيَةٌ) lafadz (السَّاعَةَ) dibaca fathah sebab lafadz (السَّاعَةَ) merupakan isim mufrad mansub dan kedudukannya jadi isim inna. 

2. Pada contoh kalimat kedua (كَأَنَّ المُمَرِّضَيْنِ طَبِيْبَانِ) lafadz (المُمَرِّضَيْنِ) kedudukannya nashab sebab jadi isim inna ciri nashabnya dengan yaa karena lafadz  (المُمَرِّضَيْنِ) merupakan isim tastniyyah.

3. Pada contoh kalimat ketiga (لَيْتَ المُدَرِّسِيْنَ مُحَقِّقُوْنَ أَهْدَافَ التَّرْبِيَّةِ) lafadz (المُدَرِّسِيْنَ) kedudukannya nashab sebab jadi isim inna ciri nashabnya dengan yaa karena lafadz  (المُمَرِّضَيْنِ) merupakan jama` mudzakar salim.

5. Pada contoh kalimat keempat (كَأَنَّهُمْ خُشُبٌ مَسَنَّدَةٌ) lafadz (هُمْ) kedudukannya nashab sebab jadi isim inna ciri nashabnya mabni dhammah mahal nashab.
C. KAIDAH

1. Isim inna (اِسْمُ إِنَّ) adalah setiap mubtada yang dimasuki inna atau salah satu teman-temannya. 

2. Amal Inna (عَمَلُ إِنَّ) yaitu menashabkan isimnya yang asalnya mubtada dan merafa’kan khabarnya yang asalnya khabar mubtada.

3. Yang termasuk teman-temannya Inna  yaitu :
أَنَّ – لَكِنَّ – كَأَنَّ –لَعَلَ - لَيْتَ

4. Amalnya teman-teman inna sama dengan Amal Inna (عَمَلُ إِنَّ) yaitu menashabkan isimnya yang asalnya mubtada dan merafa’kan khabarnya yang asalnya khabar mubtada.
5. Isimnya inna (اِسْمُ إِنَّ) tidak boleh diakhirkan mendahulukan Khabarnya kecuali khabarnya diawali oleh zharaf atau jar majrur.

6. Isim inna bisa dibentuk dari:

a. Isim mu`rab (اِسْمُ مُعْرَبُ) seperti pada contoh pertama, kedua dan ke tiga.

b. Isim mabni  (اِسْمُ مَبْنِيُّ) seperti pada contoh ke empat.  

7. La nafyyi liljinsi (la yang menafyikan jenis) termasuk teman inna. Yang dimaksud menafyikan jenis adalah menyangkal khabar la dari seluruh bagian jenis isimnya. Berbeda dengan harf la yang biasanya menafyikan satu/sebuah atau lebih bukan menafyikan jenis.

8. La yang menafyikan jenis bisa ber`amal seperti inna jika terpenuhi tiga syarat yaitu:

a. Isim la harus nakirah (bersifat umum)  

b. Isim la harus bersambung secara langsung, la (tidak terpisah oleh pemisah apapun).

c. La tidak disertai harf  jar.

9. Isim la dinashabkan apabila isim la terbentuk dari mudlaf atau sibhu mudlaf  contoh:

a. Orang yang melakukan kebaikan tidaklah dibenci (لاَ فَاعِلَ خَيْرٍمَكْرُوْهٌ)

          (فَاعِلَ خَيْرٍ) isim la dinashabkan ciri nashabnya dengan fathah sebab  isim  mufrad dan diidhafatkan.

b. Orang yang melakukan kejelekan tidaklah terpuji (لاَ عَامِلاً شَرًا مَحْمُوْدٌ)

           (عَامِلاً شَرًا) isim la dinashabkan ciri nashabnya dengan fathah sebab isim mufrad sibhu mudlaf.

10. Yang dimaksud dengan mudlaf adalah isim nakirah yang disambung dengan kata lain untuk melengkapi maknanya.

11. Yang di maksud dengan sibhu mudlaf  (yang menyerupai mudlaf) adalah isim nakirah yang disambung dengan kata lain untuk melengkapi maknanya.

12. Apabila isim la bukan dari mudlaf atau sibhu mudlaf harus dimabnikan (isim mufrad mabni fathah, mutsanna mabni yaa, jama` mudzakar salim dengan yaa, jama` taksir mabni fathah dan jama` muanats tsalim mabni kasrah) contoh :

a. Tidak ada laki-laki di rumah                          (لاَ الرَّجُلَ فِيْ الدَّارِ)

(الرَّجُلَ) isim la mansub dimabnikan kepada mabni fathah sebab isim mufrad yang tidak dibentuk dari mudlaf atau sibhu mudlaf .

b. Tidak ada dua orang laki-laki di samping kita      (لاَ رَجُلَيْنِ عِنْدَنَا)

(رَجُلَيْنِ) isim laa mansub dimabnikan kepada yaa sebab isim tasniyah yang tidak dibentuk dari mudlaf atau sibhu mudlaf.

c. Tidak ada dua orang tercela di kelas       (لاَ مَذْمُوْمِيْنَ فِيْ الفَصْلِ)

(مَذْمُوْمِيْنَ) isim laa mansub dimabnikan kepada yaa sebab jama` mudzakar salim yang tidak dibentuk dari mudlaf atau sibhu mudlaf .

d. Tidak ada para tamu di rumah        (لاَ ضُيُوْفَ فِيْ البَيْتِ)

(ضُيُوْفَ) isim laa manshub dimabnikan kepada mabni fathah sebab jama` taksir yang tidak dibentuk dari mudlaf atau sibhu mudlaf .

e. Wanita-wanita tercela itu tidak terpuji       (لاَ مَدْمُوْمَاتِ مَحْبُوْبَاتٌ)

(مَدْمُوْمَاتِ) isim laa manshub dimabnikan kepada mabni kasrah sebab jama` muanats salim yang tidak dibentuk dari mudlaf atau sibhu mudlaf .

13. Apabila isim laa itu ma`rifat, maka `amal laa itu hilang dan laa mesti diulang  (dibaca dua kali atau lebih) contoh : 

لاَ القَوْمُ قَوْمِيْ وَلاَ الأَعْوَانُ أَعْوَانِيْ

Kaum itu bukan kaumku dan penolong itu bukan penolongku.

(لاَ) Harf nafyi, (القَوْمُ) jadi mubtada kedudukan i`rabnya rafa’ ciri rafa’nya dengan dlammah, (قَوْمِيْ) khabar mubtada kedudukan i`rabnya rafa’ ciri rafanya dengan dhammah yang di kirakirakan.

14. Apabila laa dimasuki harf jar, maka kalimah yang sesudahnya mesti di jarkan dan la-nya zaidah (tambahan) hanya untuk menafyikan (menyangkal) saja. Contoh:

Tentara bergerak maju tanpa takut     (يَتَقَدَّمَ الجُنْدِيُّ بِلاَ خَوْفٍ)

 (بِلاَ) baa harf jar, laa harf nafyii yang fungsinya hanya sebagai tambahan, (خَوْفٍ) di majrurkan ciri majrurnya dengan kasrah sebab isim mufrad.

15. Jika antara laa dan isimnya terpisah oleh pemisah apapun, maka laa tidak ber`amal, contoh:

Tiada mabuk di dalamnya        (لاَ فِيْهَا غَوْلٌ)

(لاَ) harf nafyi (فِيْهَا) jar majrur jadi khabar yang didahulukan (غَوْلٌ) mubtada yang di akhirkan.

16. Boleh membuang khabar laa nafyi apabila sudah dipahami dari kontek kalimatnya, contoh :

                                        (العِلْمُ لاَ شَكَّ أَسَاسُ النَّهْضَةِ)

Ilmu itu tidak diragukan lagi adalah asas kebangkitan

(العِلْمُ) jadi mubtada kedudukan i`rabnya rafa’ dan ciri rafa’nya dengan dhammah (لاَ) merupakan harf nafyi (شَكَّ) jadi isim laa hukumnya mabni dan di mabnikan kepada mabni fathah, sedangkan khabar laanya di buang takdirnya “فِيْ ذَلِكَ” , (أَسَاسُ) khabar mubtada kedudukan i`rabnya nashab, ciri nashabnya dengan dhammah, dan (النَّهْضَةِ) jadi mudlaf ilaih kedudukannya majrur ciri jarnya dengan kasrah.

17. Apabila laa (لاَ) diikuti oleh kata (سِيَّمَا) maka kata isim setelah (لاَ سِيَّمَا) kedudukan i`rabnya bisa rafa’, jar atau nashab apabila isimnya dibentuk dari isim nakirah, contoh:

                                 (البُرْتُقَالِ/ بُرْتُقَالاً / أُحِبُّ الفَاكِهَةَ لاَ سِيَّمَا البُرْتُقَالُ)

Saya suka buah-buahan terutama jeruk      

 (لاَ) harf nafyi liljinsi (سِيَّ) isim laa kududukan i`rabnya nashab, ciri nashabnya dengan fathah sebab isim mufrad serta lafad (سِيَّ) jadi mudlaf, sedangkan khabar laanya di buang takdirnya “مَوْجُوْدٌ”, sedangkan lafadz (البُرْتُقَالُ) dibaca rafa’, dianggap sebagai khabar dari mubtada yang dibuang yaitu (هو) apabila (مَا) jadi isim maushul yang menjadi mudlaf ilaih, (بُرْتُقَالاً) dinashabkan sebab jadi tamyiz dengan syarat isimnya harus nakirah, apabila (مَا) itu adalah isim yang dijadikan mudlaf ilaih, (البُرْتُقَالِ) dijaarkan sebab jadi mudlaf ilaih dan (مَا) kedudukannya zaidah (sebagai tambahan /pelengkap saja).

D. LATIHAN

1. Isilah titik di bawah ini dengan isim yang ada didalam kurung

1) لعل........موجودون في مكاتبهم. (الموظفون - الموظفين)
2) علمت أن ....ناجحا في الامتحان (الطالبين – الطالبان)
3) ليت اللصوص ......بذنوبهم. (معترفون – معترفين)
4) كأن .....رجل في حديثه. (الطفل – الطفل)
5) يحاول اللص الهرب لكنّ......ممسك به (الشرطيَّ – الشرطيُّ )
2. Sebutkan isim dan khabar inna dan teman-temannya pada kalimat di bawah ini.
1) قَالَ تَعَالَ : (إِنَّ عِدَّةَ الشُّهُوْرِ عِنْدَ اللهِ إِثْنَا عَشَرَ شَهْرًا).
2) قَالَ تَعَالَ : (إِنَّ الله َيَغْفِرُ الذُّنُوْبَ جَمِيْعًا، إِنَّهُ هُوَ الغَفُوْرَ الرَّحِيْمِ).
3) لَعَلَ الجَوَّ جمَِيْلُ اليَوْمِ.
4) لَيْتَ القَمَرَ سَاطِعُ اللَيْلَةِ.
5) عَلِمْتُ أَنَّ مُحَمَّدًا مُسَافِرٌ غَدًا إِلَى دِمَشْقَ
3. Terjemahkan kalimat dibawah ini kedalam bahasa arab !
1) Sesungguhnya dia maha pengampun lagi maha penyayang.
2) Tetapi siswa itu rajin
3) Sesungguhnya kamu semua adalah umat islam
4) Mudah-mudahan siswa itu rajin.
5) Siswa itu seakan-akan rajin.
E. RANGKUMAN

1. Inna (إِنَّ) dan saudaranya adalah harf yang berfungsi menashabkan mubtada` yang sekaligus isim inna ( اِسْمُ إِنَّ), dan merafa’kan khabar yang sekaligus sebagai khabar inna (إِنَّ).
2. Inna dan saudaranya yaitu :  إِنَّ (sesungguhnya), أَنَّ (sesungguhnya), كَأَنَّ (seakan-akan), لَكِنَّ (tetapi), لعل (mudah-mudahan), dan ليت (mudah-mudahan).
3. Khabar inna (إِنَّ) dan kawan-kawannya terbentuk dari tiga pola yaitu :
a. Mufrad (مَفْرَدٌ) contoh : (لَعَلَ مُحَمَّدٌ نَاجِحٌ).
b. Jumlah (جُمْلَةٌ) contoh : (عَلِمْتُ أَنَّ المُهَنْدِسَ يَكْتُبُ التَقْرِيْرَ).
c. Syibhul jumlah (شِبْهُ الجُمْلَةِ) contoh : (إِنَّ المُدِيْرَ فِيْ المَكْتَبَةِ).
4. Kadang-kadang khabar inna dan kawan-kawannya mendahului isimnya, dengan syarat khabarnya harus didahului oleh harf jar atau zharaf seperti contoh (لَعَلَ فِيْ البَيْتِ ضَيْفًا)ز
5. Khabar inna dan kawan-kawannya yang berupa jumlah dan sibhu al-jumlah kedudukan rafa’nya berada pada mahalnya (tempatnya).
6. Apabila inna dan kawan-kawannya kemasukan maa (ما) jaidah (tambahan) maka inna dan kawannya tidak berfungsi menashabkan mubtada atau inna dan kawan-kawannya tidak beramal.

7. Kecuali lafadz (ليت) apabila kemasukan maa (ما) zaidah (tambahan), bisa beramal yaitu menashabkan isim inna dan merafa`kan khabarnya, bisa juga tidak beramal yaitu tidak berfungsi untuk menashabkan isim inna yang asalnya mubtada dan merafa’kan khabar inna yang asalnya khabar mubtada.
